

病院と地域をおすぶ

南生協病院の理念 私たちは、ともにあゆむ医療で、笑顔と

「ありがとう」があふれる病院をめざします



パイプライン



2020年3月号

発行：2020.3 総合病院 南生協病院

電話番号 052-625-0373

二月

一日外来患者数：756.0人 一日入院患者数：280.3人

ベッド稼働率：89.6% 救急車：216台 手術数：108件

3月9日外来再開！コロナに負けない取り組み開始



9日午前7時45分病院だけでなく生協職員全体で、外来再開の意志統一を行い患者様受入れを開始しました

患者様全員の体温測定！

午前8時、続々と受診に訪れる患者様たちに、職員組合員さん協力して「全員の熱を測り、問診票を記入してもらいました。

発熱者とそうでない方を厳格に分けて安全に治療を受けていただく方法です。（16日以降も引き続き続きます）



熱がある方は、別室の待合で、熱のない方は、問診票を持って各科の外来に行って診察を受けます。
毎日来院される患者様の人数は少しずつ増えてきています。

外来来院患者数		延べ人数	
3月9日	3月10日	3月11日	3月12日
307	425	553	605

まだ、病棟は面会制限継続中です

病棟には、原則（緩和ケア患者様の家族、病棟から病状説明のためにお呼びした方、重篤な方の家族）以外の方は面会制限を行っています。

そのため、フィットネスクラブwish前のエリアで、面会者、入院患者様への荷物の受け渡し、出入り業者さんの対応すべてを行っています。そこでも体温測定を全員に行い、病棟に入る方の安全を確保しています。（14日で終了）



既に病棟の面会制限をして2週間経ち、一人も「新型コロナの新規感染」はありませんでした。

まだ、16日以降もしばらく面会制限を継続しご不便をおかけいたしますが、病棟の安全確保のためみなさまのご協力をよろしくお願いいたします。



病棟から出られず買い物に困っている患者様へは「移動販売」で対応

毎日、全病棟を午後に回ってワゴン販売を行ってきました。

病棟外に移動が禁止になっており患者様のストレスも大にたまっていたところで

「よろずやみなみ」の看板をつけて、

ショップなんでもかんでもの製品の販売にまわりました。「まいにちニュース」も全員に配布しています。



出発前の写真撮影



病棟での販売風景

利用される方には大に喜ばれるだけでなく、職員にとっても「感謝されてうれしい」活動になりました。

組合員さんの協力・援助を伝えるニュースは職員にとっても無類の励ましとなっています
ありがとうございました。

おしらせ

3月9日に営業開始した事業は

- ショップなんでもかんでも
- 健診ドックセンター

3月16日以降もまだ営業を休業継続の事業は以下の通りです。

- カフェろっじでーる
- レストランレスポワール
- コープフィットネスクラブ wish